



NOS VAMOS DE VIAJE: **GRAN CANARIA**, LA NATURALEZA CONTENIDA EN UNA ISLA

Gran Canaria es una isla situada en medio del océano Atlántico, soñada por muchos por sus extensas playas de arena dorada y pequeñas calas, pero que guarda en su interior mucho por descubrir. A su suave climatología durante todo el año se añaden el espectacular contraste de sus paisajes y una oferta turística basada en la excelencia que invita a vivir intensamente la esencia isleña.





UNA ISLA PARA TODOS

A muy pocas horas de avión desde cualquiera de las principales ciudades de España y continentales se encuentra un destino acogedor, que hace que todos los visitantes se sientan como en casa desde el primer momento. Con unas infraestructuras de primer nivel y mil posibilidades para elegir el alojamiento perfecto, donde la historia, la cultura, el ocio y la gastronomía se entremezclan para ofrecer un plan diferente cada día.

Con una temperatura media anual de 24 grados, las experiencias en Gran Canaria no tienen límites. Se puede disfrutar del sol y del mar en cualquier época del año en sus

60 kilómetros de playas intercaladas en sus 236 kilómetros de costa. Desde los extensos arenales del sur a los parajes más íntimos de su cara norte, incluidas increíbles piscinas naturales como las de Agaete, Los Charcones de Arucas o las de El Altillo de Moya. Pero el verdadero contraste está en su interior, la parte más montañosa, verde y húmeda de la isla, con espacios naturales en los que perderse y recargarse de energía, como los bosques de pinos centenarios del Parque Natural de Tamadaba, su sorprendente selva de laurisilva subtropical en los Tilos de Moya o las impresionantes vistas del Monumento Natural del Barranco Guayadeque.





ECOSISTEMAS ÚNICOS EN EL MUNDO

Por su variedad de microclimas y hábitats se la conoce como el “continente en miniatura”, su rica biodiversidad y la excelente conservación del territorio llevaron a la UNESCO a calificarla como Reserva de la Biosfera. También la reconoció en 2019 como Patrimonio Mundial por el Paisaje Cultural de Risco Caído y los Espacios Sagrados de las Montañas de Gran Canaria, un paisaje excepcional distinguido por la autenticidad de sus manifestaciones arqueológicas y por la pervivencia de tradiciones ancestrales entre sus límites. Múltiples senderos permiten conocer los valores de esta joya de la humanidad, en su mayoría muy accesibles, como los caminos entre Tejeda y Artenara, las circulares de Tamadaba y de Cruz de Acusa-Las Hoyas-Lugarejos-Coruña o la Encrucijada del Roque Nublo, símbolo de Gran Canaria.

En el mosaico natural de la Reserva de la Biosfera de Gran Canaria está contenida el alma y las raíces de la isla. Fauna, flora, usos y costumbres milenarias configuran un territorio de 65.000 hectáreas que envuelven a los pueblos de Agaete, Artenara, La Aldea, Mogán, San Bartolomé de Tirajana, Tejeda y San Mateo, más 35.000 hectáreas marinas que también gozan de esta protección por el alto valor de las especies que alberga.

Hoy en día es posible empaparse de las costumbres y tradiciones del pueblo grancanario de la mano de los hombres y mujeres que aún conservan las formas de hacer las cosas de sus ancestros, como lo hacen los pastores que elaboran los quesos artesanales con leche de ovejas trashumantes, una práctica prehistórica muy arraigada en la isla que lleva al ganado de la costa a la cumbre. La fusión de territorio y tradiciones también se manifiesta en sus vinos, en cada bodega de la Denominación de Origen Gran Canaria se embotella paisaje y tradición a partes iguales.





TIERRA DE HISTORIA, CULTURA Y OCIO

Fruto de su posición geográfica entre tres continentes, Gran Canaria tiene una historia de siglos marcada por el intercambio cultural, lo que da como resultado unas señas de identidad únicas en el mundo. La historia prehispánica de Gran Canaria continúa latiendo seis siglos después de la conquista. El pasado aborigen es conservado con celo en parques arqueológicos y museos que también recogen el mestizaje cultural que reina en la isla. Cristóbal Colón hizo escala en Gran Canaria camino de América dejando una huella imborrable de la que aún se preservan curiosos vestigios. El Carnaval es una de las fiestas más representativas de un rico calendario de ocio y saca a relucir el carácter afable y divertido de los grancanarios.



GASTRONOMÍA EN AUJE

Es una isla donde también se mezclan los sabores, con una oferta gastronómica que está en su mejor momento, donde una generación de jóvenes cocineros está combinando con éxito aromas y recetas del pasado con innovación y vanguardia. Su técnica y el uso del producto local en sus platos está despertando mucho interés y está posicionándola como un excepcional destino gastronómico. Esta puesta en valor del producto de cercanía y la labor de los productores grancanarios ha propiciado que el destino cuente con el reconocimiento de las más prestigiosas guías gastronómicas, con 14 referencias en la Guía Michelin y 35 en la Guía Repsol. Gastronomía con mayúsculas para todos los paladares con ingredientes procedentes del campo y el mar grancanarios que hablan de la historia e identidad de un territorio infinito.





DEPORTE LOS 365 DÍAS DEL AÑO

Los amantes del deporte tienen a su disposición el mayor gimnasio al aire libre, abierto de verano a invierno. Tanto para los aficionados a la montaña como para los apasionados del mar, Gran Canaria es el destino perfecto para quienes busquen vacaciones activas y aventuras en contacto con la naturaleza. Senderismo, bicicleta o escalada entre sobrecogedores paisajes, o actividades náuticas, como el surf, windsurf o kitesurf para los que prefieren una dosis extra de adrenalina, viento y mar. Todos los deportes acuáticos imaginables en un litoral seguro y con servicios durante todo el año. Pesca deportiva, submarinismo o snorkel bajo la superficie de cálidas aguas, o magníficos campos de golf al pie

de una caldera volcánica o junto a acantilados diseñados por profesionales internacionalmente reconocidos que constituyen verdaderos oasis de tranquilidad. La isla es el mejor campo de entrenamientos en cualquier momento del año, pero especialmente en invierno, por lo que equipos y deportistas de élite europeos la escogen para su puesta a punto cada año.

TURISMO DE ESTRELLAS

Otro de los atractivos de Gran Canaria es la posibilidad de realizar astroturismo bajo su espectacular cielo nocturno, distinguida con el sello 'Destino Turístico Starlight', concedido también por la UNESCO, al considerarla como una auténtica 'ventana al cielo' por la calidad y nitidez para la contemplación de la bóveda celeste.





NOS VAMOS DE VIAJE: **GRAN CANARIA**



GRAN CANARIA, APUESTA FIRME POR LA SOSTENIBILIDAD

La apuesta de Gran Canaria por la conservación de los recursos naturales y la sostenibilidad completan un escenario que busca emocionar a sus visitantes por el alto valor de los productos turísticos que ofrece. Dando pasos firmes por proporcionar una experiencia más auténtica y sostenible, garantizando un equilibrio adecuado entre las dimensiones económica, socio-cultural y medioambiental del destino que supongan beneficios para la sociedad y el medio ambiente, y que a la vez mejora la satisfacción de quienes nos eligen para grabar en su memoria instantes irrepetibles.

